

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 10 de mayo de 2024

Iluminación y arte urbano ahora dan vida a la rotonda del bulevar Resistencia Popular de la capital

Las personas que transitan por el bulevar Resistencia Popular son testigos de las diversas expresiones artísticas que resaltan el urbanismo de la capital, plasmadas en la rotonda de la intersección entre las colonias Las Colinas y Tres Caminos de la capital.

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), a través de la Gerencia de Turismo, realizó en ese sector un proyecto de iluminación, decoración y arte urbano, donde hay 12 pinturas petropicto (arte de pintura en piedras sin alterar su forma), que se destacan a simple vista por representar algunos lugares turísticos emblemáticos de la ciudad.

Además, este redondel vehicular está siendo transformado por completo con la instalación de paneles de control de luces LED automatizados que ofrece un espectáculo dinámico, las cuales se integran a la estructura.

También, se colocaron reflectores en la cerca perimetral para proteger los paneles de control y resaltar la majestuosa obra.

De igual manera, se erigieron dos estelas referentes a la cultura maya que harán recordar parte de la rica historia de esta civilización, a lo que se agregan gigantescas letras con la frase Ciudad de Buen Corazón, que adornan e iluminan el lugar, dando un toque de identidad y orgullo a los capitalinos.

En el proyecto se incluye la instalación en tres niveles de luces LED en la armadura de la rotonda, que añade una iluminación dimensional al paisaje urbano, que crea un ambiente cautivador para invitar a los pobladores de la capital y visitantes a admirar la obra y tomarse sus selfis.

Las obras de arte son creadas por artistas hondureños, quienes en cada pincelada capturan la belleza de las ciudades gemelas de Tegucigalpa y Comayagüela, haciendo más atractiva a la Ciudad de Buen Corazón.

